

PROPIEDADES DE LA NUMERACIÓN EGIPCIA

Al ser parte de los sistemas numéricos aditivos, cuentan con características básicas de los mismos:

- Se utilizan símbolos que representan decenas (1, 10, 100,...) y se escriben uno al lado del otro, simplemente sumándose.
- Estos símbolos que eran logogramas y fonogramas, podían expresarse oralmente precisamente por lo anterior, y no solo a través de su escritura.
- Desarrollaron las fracciones utilizando símbolos aditivos también.
- Debe recalcar que cada dígito tiene un carácter artístico, se podría decir un “dibujo”, que representa algún símbolo en la vida egipcia.